
 

第２回理事会 議事録 
 

 

支部理事会議報告 令和元年 6 月 10 日（月） 

13 時 30 分～14 時 20 分 

会場：大宮ソニックシティ 

   市民ホール 403・404 

支部長 水出 祐子 ○ 副支部長 原島 好郎 ○ 山口恵美子 ○ 荒川 大輔 △     

総 中嶋 禎 ○ 原口 浩二 ○ 髙柳 祥絵 ○ 小林 和也 ○   

経 町田 典昭 ○ 望月 厚子 ○ 藤井 まさみ ○ 鈴木 正剛 公   

事 吉澤 澄子 ○ 武智 正和 〇 和泉 紀子 ○ 柴田 惠美 △   

厚 及川 浩一郎 ○ 木本 潤 ○ 池田 良征 ○ 楠原 正和 〇   

広 齊藤 竜造 〇 島村 勇 ○ 服部 明美 ○ 細沼 朱美 ○   

業 渡部 光広 ○ 柳生 英珠 〇 浜 浩子 × 前田 忠宏 ○   

監事 遠藤 成弥 ○ 高野 博道 〇   

顧問 石倉 正仁 公 大木 冨士夫 × 大久保 悟 ×   

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 

1． 令和元年 5 月 事業報告（総務部）2019 年度通常総会・懇親会 

2． 令和元年 5 月 事業報告（事業部）年度更新関係説明会 

3． 令和元年 5 月 事業報告（事業部）業務図書の配布 

4． 令和元年 8 月 事業計画（厚生部）ファミリーボウリング大会 

5． その他  

報告事項等概要 

1.支部長挨拶 

水出支部長より 6 月 6 日に埼玉会の通常総会等が無事に開催され、前支部長の鈴木正剛先生が埼玉会の副会

長に選任されたと報告があった。 

 

2.県会報告 

町田議事運営委員長より 6 月 6 日に開催された埼玉会通常総会等の議案すべてについて承認されたこと。大

宮支部から埼玉会の研修会資料取得について埼玉会ＨＰより印刷等の対応が可能かどうかの質問をした。山

口事業委員長から回答で、会場の件は多くの会員が参加できるよう直前まで最大限の努力はしている上で、

埼玉会ＨＰからの印刷は著作権や講師謝礼の調整等の問題があり、すぐの対応は無理ではあるが今後の検討

は試みたい。研修資料が必要な会員は切手を貼った返信用封筒を埼玉会に送ってもらえれば同封は可能であ

る。以上の報告があった。 

 

3.各種報告 

特になし。 

 

4.事務局・各部報告  

事務局 8 月 10 日～8 月 15 日まで大宮支部事務所を夏季休業としたいと報告があった。 

事業部 本日の年度更新研修会、算定基礎研修会共に事業部で準備対応したいと発言があった。 

総務部 定例会において町田議事運営委員長から埼玉会の通常総会の報告と厚生部よりファミリーボウリン

グ大会の連絡を行ってもらいたいと中嶋総務部長より発言があった。 

  

その他の報告はなかった。 

 

5.次回理事会 

日時：令和元年 7 月 17 日（水）18:00～19:00 

会場：大宮ソニックシティ 902 

 

※今後の定例会予定 

・8 月 7 日、9 月 19 日、10 月 17 日、11 月 23 日、12 月 18 日 

 



協議・審議事項概要 

 

1．事業報告（総務部）：2019 年度通常総会・懇親会 

中嶋総務部長より事業報告書に沿って、事業の名称、参加人数、事業の成果と課題、特記事項、決算額の説明

があった。水出支部長より総会が無事に終わり感謝をしているが懇親会の来賓対応について各理事が気を配り

失礼の無いようにお願いしたいと発言があった。藤井理事から順調に受付対応ができた。楠原理事より周りに

気を配ればよかったと意見が出た。その他、役員から意見や要望が出なかったため審議の結果、本事業報告書

は承認された。 

 

2．事業報告（事業部）：年度更新関係説明会 

吉澤事業部長より事業報告書に沿って、事業の名称、参加人数、事業の成果と課題、特記事項、決算額の説明

があった。また、受付等の対応を総務部、経理部にお願いしたが、研修が始まってから午後 4 時までは事務

局に対応してもらうようにして、役員は部屋で研修を受けるようしたらどうかと提案があった。山口副支部長

から午後 4 時以降は部屋の後方で受付をしたら良いのではないか、今後、正副支部長部長会議で協議をした

ほうが良いと意見が出た。水出支部長より会員は研修を受ける権利があり、役員は前の方に座ってもらいたい

と発言があった。その他、役員から意見や要望が出なかったため審議の結果、本報告書は承認された。 

 

3．事業報告（事業部）：業務図書の配布 

吉澤事業部長より事業報告書に沿って、事業の名称、配布人数、事業の成果と課題、特記事項、決算額の説明

があった。特に役員からの意見や要望が出なかったため審議の結果、本事業報告書は承認された。 

 

4、 事業計画（厚生部）：ファミリーボウリング大会 

及川厚生部長より事業計画書に沿って、事業の名称、実施日時、開催場所、事業内容、参加見込み人数、協

議の要点、予算額の説明があった。水出支部長よりできるだけ役員は予定を開けてもらって、会員と共に厚

生事業を盛り上げていきたいと要望があった。その他、役員から意見や要望が出なかったため審議の結果、

本計画書は承認された。 

  

5、 その他 

その他の協議事項はなかった。 

 

報告書確認者 

 

 

 

報告書作成人 

 

総務部 原口浩二 

 


